

7月8日（土）オープンキャンパス 体験授業内容

人間文化学類 日本文化専攻

①明治から令和の”美しい日本語”

「美しい日本語を守ろう」という声が聞かれます。「美しい日本語とは何か」と問うと、「古くから日本人が使ってきた、本当に正しい日本語のことだ」との答えが返ってきます。明治の文豪である尾崎紅葉は、「よくってよ」「咲かないんだわ」といった表現を、女性の品位をおとしめることばであるとして痛烈に批判しました。明治から令和にかけての日本人が考える、「美しい日本語」について考えてみましょう。

②ケンカを解きほぐす”和”の心

いつもは親しい間柄であっても、些細なことでケンカへ発展してしまうのは、私たち人間の日常茶飯の風景です。「火事と喧嘩は江戸の花」とうたわれた江戸時代、夫婦間のケンカをモチーフにしたおもしろい文学作品（夫婦宗論物語）があります。些細なことでも言い争いがヒートアップすると、引くに引けないのがケンカの常です。そのギクシャクした人間関係を解きほぐす日本文化の「和の心」について、『夫婦宗論物語』を手掛かりに探究してみましょう。

人間文化学類 人間関係専攻

アイデアを伝える力

ビジネス企画・表現ゼミでは、雑誌や書籍の制作を通して情報を適切に伝える方法を実践的に学びます。AIが人間の仕事を代替すると言われる時代になりましたが、多様な人々とのかかわりを持つことでアイデアが広がり楽しく創造できるということを、授業の様子を紹介しながらお話しします。

人間文化学類 英語コミュニケーション専攻

Introducing World Englishes

- (1) Some differences among various kinds of English in the world.
- (2) Why studying World Englishes is practical.

観光文化学類

ファシリテーションを学ぼう！ 「観光文化ゼミ」授業体験

旅行会社で活躍した本間先生によるゼミ体験。課題解決型授業（PBL）に取り組んでいる現役ゼミ生が参加し、集団で成果を生み出すファシリテーションを体験します。ゼミ授業の熱量を体感してみましょう！

心理学類

助けられ上手になろう

「受援力」という言葉、聞いたことはありますか？簡単に言えば、なんらかの問題を抱えたコミュニティや人が、その解決に向けた支援を受け止めて、活用する力のことです。本体験授業では、支援する側一される側双方に必要な「受援力」について一緒に考えていきます。

住空間デザイン学類

CADを使った3Dインテリア 空間を体験しよう！

住空間デザイン学類ではVectorworksというCADを使っています。直感的に扱えることが特徴で、図面の作成に留まらず、プレゼンボードや3D表現などにも活用できます。Vectorworksを使って、小さな3Dインテリア空間を、自分なりの空間にデザインしてみましょう。

人間健康学部 健康栄養学科

【保護者向け説明会】

- 【体験授業タイトル】子ども達への食育とは？
- 【卒業生講演】保育園の管理栄養士の仕事について

・保護者向け説明会
・体験授業「子ども達への食育とは？」
成長期の子ども達にとって必要な栄養素はとて多く、食生活は健康な身体を作る上で非常に大切なものです。では、この時期の食育のポイントは何でしょうか？大人との違いはあるのでしょうか？一緒に考えてみましょう。
・卒業生講演
保育園に務める管理栄養士の卒業生が、仕事のこと、学生時代のことをお話しします。

看護学部 看護学科

看護学部の紹介

🎓看護師国家試験2年連続 全員合格!!

看護学部は3月に2回目の卒業生を送り出しました。学科説明では、本学看護学部の教育内容をご紹介します。施設案内では看護学部専用棟である看護学部実習館での演習内容等、授業の実際について説明を加えながらご案内します。

短期大学 保育科

赤ちゃんはなぜ泣くの？

～乳児のお世話を体験してみよう！～

みなさんは、これまで赤ちゃんを抱っこやおんぶを体験したことはありますか？子どもは抱っこやおんぶが大好きです。1歳に満たない赤ちゃんは、自分の欲求を言葉にして伝えることができません。本体験授業を通して、赤ちゃんが泣く意味を考えながら、どのようにお世話をしたらよいかを体験してみましょう。